

A SU SERVICIO

Un boletín de noticias de la comunidad



Octubre de 2024

¡La ciudad de Ogden está contratando!

Forme parte de un equipo capaz de transformar su comunidad. Hay muchos puestos disponibles, ¡postúlese hoy!

ogdencity.com/jobs

Comunidad saludable de Utah

¡Por segunda vez, Ogden fue designada una Comunidad saludable de Utah! Esta redesignación destaca los esfuerzos de Ogden por crear una comunidad saludable donde todos los residentes tengan acceso a alimentos nutritivos, actividades físicas y recursos para la salud mental. Ogden es 1 de los 6 redesignados.

GetHealthyUtah.org

Responda la encuesta sobre necesidades prioritarias

Esta encuesta tiene como objetivo orientar nuestro uso de los fondos del Departamento de Vivienda y Desarrollo Urbano (HUD) y se incluirá en nuestro Plan Consolidado de cinco años.

[Ogdencity.com/PriorityNeedsSurvey](http://ogdencity.com/PriorityNeedsSurvey)

Reparaciones de emergencia en el hogar

Hay préstamos disponibles para hogares de bajos ingresos ocupados por sus propietarios para hacer reparaciones inesperadas de emergencia en la vivienda.

801-629-8903

HELP (Programa de Préstamos para el Exterior de la Vivienda)

HELP proporciona préstamos para mejoras en el hogar a bajo interés para proyectos elegibles a todos los ciudadanos calificados en toda la ciudad.

801-629-8940 - ogdencity.com/HELP

Conéctese:

801.629.8000

Web: Ogdencity.com

@OgdenCityUtah

Ayúdenos a mejorar nuestra comunidad: ¡completar la encuesta!

La ciudad de Ogden se asoció con Utah Wellbeing Project para llevar a cabo una encuesta pública sobre el bienestar y, ¡nos importa mucho su opinión!

Esta encuesta se diseñó para ayudar a que los funcionarios electos de la ciudad de Ogden puedan entender mejor las condiciones de vida y el bienestar de los residentes y la manera en que varios aspectos de la vida difieren entre las personas y entre los vecindarios. Los resultados que se comparten con los líderes de la ciudad de Ogden ayudarán a que los funcionarios electos puedan guiar mejor las políticas y, así, mejorar nuestra comunidad.

Invitamos a todos los residentes de la ciudad de Ogden a que participen de esta encuesta, que tiene un tiempo de realización de 10 minutos. No se recopilará información personal, y si bien los comentarios abiertos se compartirán con los líderes de la ciudad, los datos de la encuesta se informarán únicamente a nivel municipal, no individual.

Para completar la encuesta, escanee el código QR que se encuentra a continuación o visite <http://tinyurl.com/Ogden2024N>.

¡Aliente a su familia y amigos de la comunidad a completar la encuesta hoy!

Si tiene dudas o preguntas puede dirigirse a la oficina del Consejo municipal de Ogden.

801-629-8103 - citycouncil@ogdencity.com



Actualización del Plan General de la Ciudad de Ogden: Plan Ogden

Resumen: La Ciudad de Ogden está actualizando todo su plan general. El

proyecto se llama Plan Ogden. El objetivo es guiar el crecimiento, el desarrollo y el futuro de Ogden. El proceso del plan general incluirá una visión de toda la ciudad que crearán tanto usted como la comunidad. El plan general se divide en diferentes categorías o elementos. Cada elemento aborda un tema específico: la vivienda, el transporte y los servicios públicos. La visión de la ciudad guiará el desarrollo de cada componente en el plan general. Se trata de una oportunidad generacional para que la comunidad planifique el futuro de Ogden. ¡Plan Ogden!

El equipo consultor, el personal municipal y el comité asesor únicamente se han dedicado a las actividades comunitarias. Realizamos varios talleres dentro de la comunidad y estamos desarrollando escenarios de crecimiento basados en los comentarios que recibimos. La encuesta sobre la visión sigue abierta hasta el 23 de octubre de 2024, en caso de que desee realizar comentarios adicionales. También se hará una encuesta en vivo para idear el futuro de las áreas de la estación de autobuses de tránsito rápido Ogden Express a lo largo de Harrison Blvd. y en el campus de Weber State. Consulte los enlaces a continuación.

Enlace a las encuestas en inglés y español: www.ogdencity.com/planogdensurvey

Enlace a la encuesta sobre el Plan de la Zona de Estaciones: www.ogdencity.com/stationareasurvey

El equipo consultor ha estado trabajando con el personal municipal para evaluar la información que reciben de los talleres, las entrevistas individuales y varias interacciones comunitarias. En los talleres de octubre, el público tendrá la oportunidad de revisar y comparar estos escenarios de crecimiento, incluidos un mapa, imágenes y métricas de la ciudad.

No se pierda el Taller sobre escenarios de crecimiento en la Union Station el 23 de octubre de 2024, a las 5:30 p. m. También planeamos realizar un taller en español durante esa misma semana. Asista y evalúe los diversos escenarios de crecimiento basados en las ideas de la comunidad.

Inscríbase en la lista de correo del proyecto para recibir notificaciones de los próximos eventos en el sitio web del proyecto.

www.plan-ogden.com



Recordatorios de recreación:

La inscripción a Jr. Jazz está abierta hasta el 24 de noviembre.
1.0 a 4.0 grado: \$30.00
5.0 a 9.0 grado: \$35.00
¡Regístrate hoy mismo!

ogdencity.com/Recreation

Octubre

2	Feria de Salud Comunitaria Golden Hours, de 10 a. m. a 12:30 p. m.
4	Paseo de arte del primer viernes Centro, de 6 a 9 p. m.
4-6	Northern Utah Trailfest Parque North Fork
23	Taller sobre escenarios de crecimiento del Plan Ogden Union Station, 5:30 p. m.

Noviembre

1	Paseo de arte del primer viernes Centro, de 6 a 9 p. m.
11	Día de los Veteranos Sin demora en la recolección de basura
28	Día de Acción de Gracias Retraso de un día en la recolección de basura

Deposite sus calabazas en mal estado en residuos verdes

El sitio de disposición de residuos verdes es gratuito para los residentes que pagan la tarifa de basura de la ciudad y tienen un pase de residuos verdes; el sitio se puede utilizar una vez a la semana por propiedad. El sitio también aceptará sus calabazas y desechos de jardín.

ogdencity.com/greenwaste

¡Se necesitan voluntarios!

Queremos tu ayuda para que el desfile de luz eléctrica navideña sea increíble. Cada puesto voluntario cumple un rol importante al mantener a nuestro público seguro a lo largo de la ruta del desfile. Los niños menores de 16 no pueden ofrecerse como voluntarios, pero pueden acompañar a un adulto como "ayudantes". Una vez que se llenen todos los cupos, se cerrarán las postulaciones. Los voluntarios recibirán una sudadera de Christmas Village gratuita. Gracias por querer ser parte de esta tradición navideña en Ogden.

ogdencity.com/ChristmasVillageVolunteer

Puede ver más información en ogdencity.com/events.

Reuniones públicas - Detalles disponibles en línea

Reuniones del Concejo Municipal

Salas del Concejo | Martes 6 p.m.

Red de senderos de Ogden

Edificio de Obras Públicas (Public Works) | Tercer jueves 4:30 p.m.

Reuniones del Comité Asesor de Artes de la Ciudad de Ogden

Virtual | Segundo martes 8:30 a.m.

Reuniones del Comité Asesor Marshall White

Virtual | Segundo miércoles 4:00 p.m.

Reuniones de la Comisión de Diversidad

Segundo miércoles 4:30 p.m.

Elecciones generales de noviembre de 2024: fechas clave y ubicaciones

Votación presencial anticipada (Sótano del Weber Center, 2380 Washington Blvd., Ogden):

Del 29 de octubre al 1 de noviembre: Del mediodía a las 6:00 p. m.

Día de las elecciones (martes 5 de noviembre)

Horario de votación: De 7:00 a. m. a 8:00 p. m.

Ubicaciones:

- Exhibit Hall del Weber County Fairgrounds (1000 N 1200 W, Ogden, UT)
- Biblioteca Ogden Valley Branch (131 S 7400 E, Huntsville, UT)

Fechas límite importantes:

- Fecha límite para la inscripción de votantes: 25 de octubre a las 5:00 p. m.
- Fecha límite de la votación por correo con matasellos: 4 de noviembre
- Envío de boletas: 15 de octubre

Celebre Homecoming en la Weber State University

Anime a los Wildcats mientras se enfrentan a Northern Colorado durante el partido de fútbol americano de Homecoming el 12 de octubre a las 6 p. m. en el estadio Stewart. En el estacionamiento norte del estadio Stewart, a las 4 p. m., podrá asistir a una fiesta previa gratuita con estilo, juegos, comida y entretenimiento.



weber.edu/tickets

Cómo deshacerse de las hojas de otoño

Cuando las hojas comiencen a caer, será momento de empezar a pensar qué hacer con ellas.

Al rastrillar las hojas este otoño, tenga en cuenta que barrer o empujar las hojas en la canaleta o en la calle es una violación de las ordenanzas de vertido ilegal y bloqueo de vías fluviales. Las hojas caídas pueden tapar los desagües pluviales y harán que se formen acumulaciones de hielo en las canaletas cuando la temperatura disminuya bajo cero. Mantenga limpia la canaleta frente a su casa. Elimine los residuos verdes de la limpieza estacional del jardín, como ramas, hojas y restos de poda en la Instalación de Residuos Verdes de Ogden City (1845 Monroe Blvd). Los residentes que no puedan llevar sus residuos verdes a la Instalación de Residuos Verdes deben considerar pedir ayuda a sus familiares, vecinos o amigos.

801-629-8271 - ogdencity.com/GreenWaste

Preparación para emergencias: prepárese para los cortes de energía

Para asegurar su seguridad y comodidad durante los cortes de energía, es importante que prepare su hogar en caso de fallos eléctricos a corto y largo plazo, a menudo resultantes de desastres naturales o errores humanos.

Implementar un plan de emergencia integral que incluya métodos alternativos de iluminación, comunicación, calefacción y cocina es esencial. En el caso de la iluminación, distribuya luces a batería por toda su casa y asegúrese de tener una reserva de baterías alcalinas de larga duración. Para los cortes prolongados, considere adquirir linternas de propano o lámparas de queroseno, que son económicas y producen emisiones de humo mínimas, aunque requieren de una ventilación adecuada para prevenir el agotamiento de oxígeno y la acumulación de monóxido de carbono. Almacene los combustibles como el queroseno de manera segura, ya que es menos volátil. Las alternativas para la cocina incluyen las parrillas al aire libre, las cocinas de camping y los hornos de hierro fundido. Tenga a mano mantas adicionales, sacos de dormir y ropa abrigada. Siempre debe haber un adulto despierto para supervisar el uso de cualquier fuente alternativa de calefacción o iluminación por razones de seguridad. Incluya un extintor de incendios tipo ABC en su plan y familiarícese con su funcionamiento.

Los generadores pueden servir como alternativa durante un corte de energía, pero deben usarse con precaución. Úselos solo en el exterior, lejos de las áreas habitables para evitar la intoxicación por monóxido de carbono, y planifique el almacenamiento de combustible de manera segura.

Para obtener más orientación sobre cómo preparar su plan de emergencia, visite:

www.ready.gov/power-outages

Publicado mensualmente por la Ciudad de Ogden | Volumen 31, número 10